

Comité Especial sobre prácticas de Israel concluye visita a Egipto

26 de junio, 2008 El Comité Especial de la ONU sobre las prácticas de Israel se mostró seriamente preocupado por el deterioro de la situación humanitaria y de los derechos humanos de los palestinos.

Los tres miembros del grupo de expertos concluyeron una visita a Egipto, donde se entrevistaron con palestinos residentes en ese país provenientes de la Franja de Gaza y Cisjordania. También conversaron con ciudadanos israelíes.

Señalaron que tanto el sitio del último año impuesto por Israel, como la barrera de separación, han impactado en el derecho a la libertad de movimiento y en un amplio rango de otros derechos fundamentales.

Durante su visita a El Cairo, el Comité Especial recibió varios de los testimonios de palestinos telefónicamente desde Gaza, debido a que se impidió a algunos de los testigos viajar a la capital egipcia.

También escucharon relatos sobre la política de los asentamientos israelíes, la confiscación de tierras y la demolición de casas en Jerusalén Oriental.

Los testigos expresaron su esperanza de que la comunidad internacional rompa el silencio y actúe para que se respeten las leyes humanitarias y los derechos humanos.